

UNAP Sede Victoria fortalece los lazos con los establecimientos educacionales vinculados a la red del Programa de Vinculación Temprana

Efectuando las primeras reuniones junto con el diagnóstico de necesidades de las instituciones de Enseñanza Media

En el marco del Programa de Vinculación Temprana (VITEM), la Universidad Arturo Prat ha iniciado una serie de visitas en terreno a los once establecimientos educacionales que forman parte de su red de trabajo colaborativo en las comunas de Victoria, Traiguén, Collipulli y Angol. Estas primeras reuniones, se han enfocado en fortalecer los lazos entre las instituciones, promover la colaboración a largo plazo y aplicar un diagnóstico

de las necesidades de cada entidad formadora; esto último, siendo una herramienta clave para definir las acciones y estrategias que compondrán el plan de trabajo para 2025.

Durante los encuentros, se abordaron temas esenciales como el desarrollo de proyectos conjuntos en las áreas de extensión, cultura, deportes, ciencias, arte y humanidades; los que impactarán positivamente en la formación de los estudian-



tes de tercer y cuarto año medio. El objetivo principal de estas reuniones ha sido consolidar un compromiso mutuo entre los establecimientos y la Universidad, asegurando que las iniciativas futuras se ajusten a las necesidades específicas de cada institución y de su comunidad educativa. Asimismo, se identificó la necesidad de potenciar el área de orientación vocacional, para brindar un mejor acompañamiento a los alumnos en su proceso de toma de decisiones respecto a su futuro académico y profesional.

El diagnóstico aplicado en cada institución ha permiti-

do identificar las áreas prioritarias de intervención, las cuales servirán como base para la planificación de actividades que se ejecutarán en el transcurso del próximo año. Además, se ha iniciado una serie de coordinaciones internas dentro de la UNAP, lo que permitirá optimizar los recursos y esfuerzos para ofrecer un trabajo más eficiente y alineado con las expectativas de los establecimientos educacionales.

Estas visitas marcan uno de los primeros pasos de una colaboración estratégica, que busca no solo afianzar el vínculo entre los establecimientos de Victoria,

Traiguén, Collipulli, Angol y la Universidad Arturo Prat Sede Victoria, sino que también, aportar significativamente al desarrollo de los escolares y sus comunidades. A medida que avanzan las coordinaciones y el análisis de las necesidades, se espera que los resultados de esta alianza sean un referente para la provincia de Malleco.

De acuerdo con Ariela Ortiz, Orientadora Vocacional del Liceo Luis Durand Durand de Traiguén, "el trabajo es interesante porque la VITEM de la UNAP sigue en vinculación con nuestros alumnos, por lo que se nota un real interés hacia ellos al retomar el trabajo, lo que es muy bueno porque hace una vinculación real, que no queda solo en el papel, y es algo que va a continuar el próximo año", comentó la profesional.

Por su parte, Isaías Sanhueza, profesional de VITEM, explicó que "desde la Universidad, nos acercamos a las instituciones formadoras del territorio con la intención de construir una relación de confianza. Al conversar con orientadores y directores, sentimos la buena recepción hacia este primer acercamiento, y juntos, comenzaremos a trabajar en actividades que realmente respondan a las necesidades de cada comunidad educativa y acompañen a los alumnos en su camino vocacional", señaló.